



Selama Libur Lebaran, Pj Bupati Jeneponto Pastikan Semua Aktivitas Pelayanan Tetap Jalan

Syamsir, HR - JENEPONTO.PPWI.OR.ID

Apr 8, 2024 - 21:35



Penjabat (Pj) Bupati Jeneponto, Junaedi Bakri memastikan pelayanan publik tetap berjalan secara optimal meskipun libur cuti bersama Hari Raya Idulfitri 1445 Hijriah (foto: Indonesiasatu-Syamsir).

JENEPONTO - Penjabat (Pj) **Bupati Jeneponto, Junaedi Bakri** memastikan pelayanan publik tetap berjalan secara optimal meskipun libur cuti bersama Hari Raya Idulfitri 1445 Hijriah.

Demikian arahan yang disampaikan oleh Pj Bupati Jeneponto saat mengunjungi langsung beberapa titik pelayanan bersama rombongan.

Seperti, melakukan sidak di Pasar Karisa, Pengecekan Posko Mudik, Pengecekan pelayanan rumah sakit, dan pengecekan posko Dukom Orari di Dinaskominfotik Kabupaten Jeneponto Senin (8/4/2024).



Pj Bupati Junaedi tampak dididampingi Kapolres Jeneponto AKBP Budi Hidayat, Dandim 1425 Letkol Inf Muhammad Amin, Asisten II, Kadis Kesehatan, Kadis Perdagin dan Kasatpol PP.

Kata Junaedi, peninjauan ini untuk memastikan semua aktivitas pelayanan tetap berjalan. Begitu pula kesiapan personel gabungan yang tergabung dalam Operasi Ketupat 2024, mengecek kelengkapan dan fasilitas di setiap pos operasi untuk mengamankan arus mudik dan balik Lebaran Idul Fitri 1445 Hijriah agar

"Ini merupakan bagian dari upaya untuk memastikan keselamatan dan kelancaran arus mudik lebaran supaya masyarakat dapat merayakan Idul Fitri dengan aman dan nyaman," ujarnya.

Usai mengunjungi Pasar Karisa dan Posko Pengamanan Mudik. Bupati beserta rombongan bertolak ke RSUD Lantor Daeng Pasewang dan terakhir memantau posko Dukom Orari Dinaskominfotik.



Pj Bupati menyambut baik hadirnya pos dukungan komunikasi ini sebagai salah satu bentuk layanan informasi dan komunikasi bagi warga, baik yang sedang mudik maupun jenis layanan informasi lainnya menjelang Idulfitri.

"Ya kita berharap seluruh aktifitas warga khususnya arus mobilitas warga dapat berjalan aman dan lancar," harap Junaedi.

Direncanakan pos dukungan komunikasi ORARI ini akan aktif sampai dengan 15 April 2024 (*)